



MENTERI PERDAGANGAN KUNJUNGI PASAR PANANJUNG PANGANDARAN

Menteri Perdagangan Zulkifli Hasan (kedua kiri) didampingi Menteri Kelautan dan Perikanan Susi Pudjiastuti (kiri) saat sidak harga sembako di Pasar Pananjung, Kabupaten Pangandaran, Jawa Barat, Kamis (20/7). Dalam kunjungannya Zulkifli Hasan memantau harga kebutuhan pangan sekaligus berbelanja sembako.

Pemerintah Menempuh Berbagai Upaya agar RI Keluar dari *Middle Income Trap*

“Untuk mewujudkannya kita harus melakukan transformasi yaitu lompatan-lompatan besar, yang hanya bisa kita raih apabila kita berani, bertekad, dan berusaha keras,” kata Menteri Koordinator Bidang Perencanaan Airlangga Hartarto saat menyampaikan keynote speech mewakili Presiden Joko Widodo pada acara Indonesia Data and Economic (IDE) Katadata 2023, Kamis (20/7).

JAKARTA (IM) - Pemerintah terus menempuh berbagai upaya agar Indonesia mampu keluar dari middle income trap, di antaranya dengan pembangunan infrastruktur, kapasitas SDM, riset inovasi dan pengembangan bisnis, transformasi kebijakan dan regulasi, tata kelola data dan pengamanannya, hingga peningkatan investasi dan sumber pembiayaan.

Pilar transformasi ekonomi tersebut sekaligus menjadi pendukung utama untuk mewujudkan visi Indonesia Emas 2045 seperti yang tertuang dalam Rencana Pembangunan Jangka Panjang Na-

sional (RPJPN) 2024-2045.

Transformasi ekonomi tersebut dilakukan untuk dapat mencapai sasaran pada tahun 2045 berupa PDB Nominal sebesar USD9,8 triliun, menempati posisi sebagai salah satu dari lima besar negara dengan PDB terbesar di dunia, Gross National Income per kapita sebesar USD30,300, porsi penduduk middle income sebanyak 80%, kontribusi industri manufaktur pada PDB mencapai 28%, serta penyerapan tenaga kerja sebesar 25,2%.

“Untuk mewujudkannya kita harus melakukan transfor-

masi yaitu lompatan-lompatan besar, yang hanya bisa kita raih apabila kita berani, bertekad, dan berusaha keras,” kata Menteri Koordinator Bidang Perencanaan Airlangga Hartarto saat menyampaikan keynote speech mewakili Presiden Joko Widodo pada acara Indonesia Data and Economic (IDE) Katadata 2023, Kamis (20/7).

Salah satu potensi unggul yang dapat dimanfaatkan Indonesia untuk mewujudkan tujuan tersebut yakni melalui peningkatan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM), dimana jumlah angkatan kerja pada tahun 2022 mencapai 68,63% dari jumlah populasi 274,9 juta jiwa. Pemerintah terus mengoptimalkan pemanfaatan peluang bonus demografi dengan menyiapkan generasi muda sebagai digital native agar mampu berdaya saing dan relevan, sesuai dengan kebutuhan industri serta mampu menciptakan lapangan pekerjaan.

Upaya peningkatan kualitas

SDM tersebut telah direalisasikan Pemerintah diantaranya melalui Program Kartu Prakerja yang sejak tahun 2020 telah memberikan manfaat pelatihan kepada 17,7 juta peserta. Disamping itu, Indonesia juga memiliki keunggulan pada sumber daya alam yang melimpah seperti cadangan mineral yang sangat besar.

Pemerintah telah berkomitmen untuk meningkatkan hilirisasi komoditas unggulan agar daya saing komoditas domestik dapat terus berkembang. Ke depannya, Pemerintah akan terus berupaya memperluas cakupan dan memperdalam proses hilirisasi tersebut hingga produk-produk yang dapat memenuhi kebutuhan industri dan rumah tangga domestik maupun global.

“Pemerintah juga mengencakan pembangunan infrastruktur yang dirancah secara komprehensif melalui berbagai Program dan Proyek Strategis Nasion-

onal di seluruh wilayah Indonesia yang hingga kini telah mencapai 156 Proyek Strategis Nasional dalam 8 tahun terakhir dengan investasi mencapai Rp1.080,2 triliun,” ujar Airlangga.

Seiring dengan berbagai upaya Pemerintah tersebut, Airlangga juga mendorong keterlibatan stakeholders untuk dapat berperan aktif dalam mewujudkan pembangunan menuju Indonesia Emas 2045 dengan menjaga stabilitas bangsa, mendukung hilirisasi industri, menerapkan teknologi digital, berpartisipasi meningkatkan kapasitas SDM, dan mempersiapkan diri memenuhi SDM critical dan high-skilled.

“Tentu kerja sama dengan sosial media dan media masa juga menjadi penting agar kita bisa membangun optimisme kedepan,” tandas Airlangga dalam sesi doorstop. ●**dro**



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

APBN untuk Percepatan Penurunan Stunting Melalui Tiga Intervensi

JAKARTA (IM) - Direktur Jenderal Anggaran Kementerian Keuangan Isa Rachmatawarta menyebutkan bahwa untuk membangun dan memajukan Indonesia, dibutuhkan sumber daya manusia (SDM) Indonesia yang lebih tangguh dan lebih produktif.

“Kita memilih desain belanja negara yang cukup untuk membuat anak-anak kita mampu tumbuh dengan sehat dan menjadi manusia cerdas. Perhatian APBN kepada anak-anak ada di banyak area. Kita ingin memastikan bahwa anak-anak ini mendapatkan vaksinasi yang baik, makanan yang cukup, pendidikan yang baik, dan sebagainya,” tutur Isa dikutip dari laman Kemenkeu, Kamis (20/7).

Dalam beberapa tahun terakhir, APBN mengalokasikan anggaran yang besar untuk sektor kesehatan sebagai salah satu sektor yang paling terdampak pandemi. Namun juga perhatian diberikan kepada sektor lainnya yang berkaitan dengan kebutuhan anak-anak, misalnya sektor pendidikan melalui Program Indonesia Pintar dan Kartu Indonesia Pintar Kuliah yang pada tahun 2022 dialokasikan sebesar Rp10 triliun untuk 780 ribu mahasiswa. Pada tahun 2023, jumlahnya meningkat menjadi Rp12,8 triliun untuk 893 ribu mahasiswa.

Sementara di bidang kesehatan dan perlindungan anak, APBN mengalokasikan anggaran untuk pelaksanaan tugas berbagai kementerian/lembaga, di antaranya melalui Kementerian Kesehatan (Kemenkes), Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN), Badan Pengawas Obat dan Makanan

(BPOM), serta Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (KemenPPPA).

Adapun alokasi APBN untuk mendukung kesejahteraan anak di bidang kesehatan dan perlindungan anak yakni sebesar Rp48,3 triliun pada 2022 dan Rp49,4 triliun pada 2023. Di sisi lain, stunting merupakan salah satu isu serius di bidang kesehatan yang tengah dihadapi Indonesia. Isa Rachmatawarta mengungkapkan penurunan angka stunting telah menjadi fokus utama pemerintah sejak tahun 2017. Namun hingga saat ini angka stunting di Indonesia masih cukup tinggi.

Berdasarkan Survei Status Gizi Nasional 2022, angka prevalensi stunting mencapai 21,6 persen. Dalam hal ini, Presiden Joko Widodo menargetkan angka stunting mampu turun menjadi 14 persen pada tahun 2024.

“Kita ingin tahun depan bisa di bawah 14 persen. Ini satu journey yang ternyata tidak mudah. Walaupun sudah jauh menurun dibanding dua-tiga tahun lalu, tetapi target 14 persen tinggal satu tahun. Ini bukan challenge yang sederhana, kita harus makin fokus,” ucap Isa.

Untuk itu, APBN memuat anggaran percepatan penurunan stunting yang dilaksanakan melalui tiga intervensi, yakni intervensi spesifik, intervensi sensitif dan intervensi dukungan yang melibatkan berbagai instansi dan lintas sektor. Jumlah anggaran belanja pemerintah untuk mendukung percepatan penurunan stunting yaitu sebesar Rp34,15 triliun pada 2022 dan Rp30,4 triliun pada 2023. ●**pan**

Digital Hub BSD City Jadi Tuan Rumah Acara Google I/O Extended Jakarta 2023



Sinar Mas Land bekerja sama dengan Google Developer Groups (GDG) Jakarta menyelenggarakan Google I/O Extended 2023 di Auditorium Green Office Park (9), BSD City, Sabtu (15/7) lalu.

BSD CITY (IM) - Ekonomi digital nasional merupakan salah satu fokus yang diperhatikan Sinar Mas Land dalam pengembangan bisnis. Perusahaan pun bergiat menyediakan sarana dan prasarana agar bidang ini dapat berkembang dengan optimal.

Keseriusan Sinar Mas Land dapat dilihat melalui pembangunan kawasan Digital Hub yang dibangun secara masif, khususnya gedung Knowledge Hub yang telah melalui proses topping off pada awal tahun ini. Pengembangan ini pun kini dipilih Google Developer Groups (GDG) Jakarta sebagai grup developer lokal yang tertarik dengan produk dan API dari Google untuk menyelenggarakan acara Google I/O Extended.

Tahun ini, acara Google I/O Extended mengangkat topik pengembangan Android Mobile, Front End dan pengembangan Ekosistem Web, serta pengerjaan terbaik untuk Firebase. Acara ini diselenggarakan

pada Sabtu, 15 Juli 2023 di Auditorium Green Office Park (GOP) 9, BSD City.

Kegiatan tersebut diisi dengan berbagai rangkaian acara di antaranya Tech Talk dan Networking yang menghadirkan 6 praktisi dari perusahaan teknologi maupun Google Developer Expert sebagai pembicara. Google I/O Extended dihadiri oleh ratusan orang meliputi pengembang software profesional, google developer experts, technical leaders, pekerja digital, pelajar, dan para pegiat teknologi.

Lead Organizer Google Developer Groups (GDG) Jakarta, P. Adhi Nugroho menyampaikan, pihaknya senang dengan adanya Sinar Mas Land mendukung lingkungan yang kondusif untuk saling bertukar ilmu pengetahuan dan berjejaring guna menghadirkan pengalaman yang luar biasa bagi para pegiat teknologi untuk saling berkolaborasi. “Dalam kerja sama ini, kami berharap dapat mewadahi

semangat untuk berinovasi pegiat teknologi dan membuat dampak yang signifikan bagi komunitas teknologi di Indonesia,” kata Adhi.

CEO Digital Tech Ecosystem & Development Sinar Mas Land, Irawan Harahap menyambut gembara dengan kerja sama ini. “Google telah membantu kami dalam edukasi teknologi digital melalui program Digital Hub Goes To Campus. Saat ini, Sinar

Mas Land pun mengambil langkah untuk mendukung program Google Developer Groups. Kami harap agenda ini bisa membuka peluang kerja sama yang lebih besar sehingga kedua perusahaan dapat menjangkau dan memberdayakan masyarakat yang lebih luas,” tuturnya.

Google I/O Extended merupakan acara tahunan bagi komunitas dimana GDG memberikan informasi terbaru terkait solusi pengembangan, produk, dan teknologi yang dikembangkan perusahaan. GDG Jakarta membantu para pengembang teknologi untuk belajar, berinteraksi, berkreasi, berinovasi, membangun, dan tumbuh bersama.

Program ini diproyeksikan agar dapat menjadi sumber yang sangat membantu pengembang teknologi lokal untuk belajar dalam seluruh platform yang ada di ekosistem Google. Dalam acara ini, GDG juga berkolaborasi dengan Women Techmakers Jakarta untuk menjunjung kesetaraan dan mem-

perkuat daya perempuan yang bergerak di bidang teknologi.

Dalam mendukung perkembangan ekonomi digital di Indonesia, Sinar Mas Land turut mengambil bagian dengan menghadirkan kawasan Digital Hub seluas 25,86 hektare pada 2017 lalu. Kawasan ini ditujukan bagi komunitas dan sejumlah perusahaan teknologi dan digital, mulai dari startup, technology leaders, hingga institusi pendidikan di bidang teknologi informasi (IT) science.

Saat ini, pengembangan secara fisik infrastruktur dan fasilitas kawasan Digital Hub juga terkoneksi langsung dengan perkantoran GOP. Kawasan perkantoran tersebut telah menjadi rumah bagi sejumlah perusahaan nasional hingga multinasional di antaranya Unilever, Traveloka, NTT Data, SIRCL, MyRepublic, KlikDokter, SWAP, Monash University, dan sejumlah perusahaan teknologi terkemuka lainnya. ●**vit**



Para pembicara dari perusahaan teknologi maupun Google Developer Expert berfoto bersama dalam acara Google I/O Extended 2023 di Auditorium Green Office Park (GOP) 9, BSD City pada Sabtu (15/7) lalu.

Penyaluran Kredit UMKM BNI Tumbuh 18,9% per Tahun

JAKARTA (IM) - PT Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk atau BNI berhasil mencatatkan pertumbuhan penyaluran kredit UMKM BNI mencapai 18,9% per tahun dengan total mencapai Rp118 triliun. BNI pun stabil menjaga rasio kredit bermasalah (non-performing loan) pada segmen UMKM di bawah 3%.

Hal ini terutama didorong oleh akuisisi debitur baru, peningkatan pembiayaan, serta manajemen remedial dan recovery yang efektif.

Hal ini juga menjadi langkah akselerasi penyaluran kredit kepada UMKM atau pembiayaan inklusif sebagai salah satu penopang pertumbuhan ekonomi nasional.

“Kami bersyukur pertumbuhan kredit UMKM ini cukup progresif. Hal ini terjadi berkat kondisi ekonomi yang semakin membaik, serta upaya Kementerian BUMN untuk mendorong BNI melakukan transformasi dan mengedepankan prinsip perbankan yang prudent,”

kata Sekretaris Perusahaan BNI Okki Rushartomo dalam keterangan tertulis, Kamis (20/7).

Ia mengungkapkan, setelah BNI dipercaya sebagai Bank Global asal Indonesia, pihaknya akan terus memperkuat strategi value chain, menjalin kerja sama dengan berbagai pihak, serta membangun ekosistem digital untuk mendorong penyaluran pembiayaan kepada UMKM.

“Kami berupaya agar pembiayaan yang kami berikan dapat memberikan kontribusi positif dalam mendorong UMKM untuk naik kelas dan lompat lebih tinggi menembus pasar internasional,” lanjutnya.

Selain itu, BNI juga menempatkan prioritas pada pemenuhan target Rasio Pembiayaan Inklusif Makroprudensial (RPIM) sebesar 30% pada tahun 2024.

“Kami proaktif mendukung program Bank Indonesia dengan upaya pemenuhan target ini,” pungkas Okki. ●**dot**